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本报讯 日前，市委副书
记、市长覃卫国先后深入相山
区、杜集区的田间地头、家庭农
场和部分群众家中开展住村走
访调研，宣讲党的十九届六中
全会精神。市政府秘书长徐涛
参加走访调研。

在渠沟镇钟楼村杨海珍家庭
农场，覃卫国走进蔬菜大棚，察看
蔬菜长势，听取相关汇报，了解种
植技术。覃卫国希望农场积极引
进、推广蔬菜新品种、新技术，示
范带领更多村民调整产业结构，
实现发家致富；希望渠沟镇充分
发挥近郊区位优势，大力发展现
代化设施农业、特色高效农业，
促进农业增效农民增收。

在鲁楼村空心村治理项
目，覃卫国边看边问，详细了解
项目规划情况。覃卫国指出，
要高起点规划、高标准建设，充
分尊重群众意愿，完善基础设

施配套，建设产业兴旺、生态宜
居、乡风文明、治理有效、生活
富裕的美丽乡村，不断增强群
众的幸福感、获得感。要积极
推进土地流转，大力发展芳香
产业，激活乡村经济发展活力。

在高岳街道双楼村国贵渔
业专业合作社，得知合作社从
以色列引进的圆形循环流水池
养殖的鲈鱼远销四川成都，年
产值 1200 多万元时，覃卫国很
高兴。他希望合作社进一步提
高自动化、智能化程度，大力发
展渔业深加工，为周边群众致
富当好标杆、做好示范。

走访期间，覃卫国在双楼
村主持召开座谈会，宣讲党的
十九届六中全会精神，听取群
众意见建议，共话改革发展大
计。在与大家深入互动交流
后，覃卫国对双楼村“两委”班
子近年来工作给予充分肯定。
他指出，要深入学习贯彻党的
十九届六中全会精神，按照省、

市党代会的部署要求，解放思
想、拉高标杆、争先进位，大力
推进乡村全面振兴，争取在新
的“赶考”路上交出人民群众满
意的优秀答卷。

覃卫国在调研中强调，要
聚焦乡村振兴，充分发挥基层
党组织的战斗堡垒作用和党员
的先锋模范作用，科技兴农、产
业富农、品牌强农，大力发展设
施农业、休闲农业，推进农业农
村现代化，加快推动党的十九
届六中全会精神在农村落地生
根、开花结果。要吸引更多年
轻人投身乡村振兴火热实践，
千方百计壮大村集体经济，推
动农村基层党组织全面加强、
全面过硬，为乡村振兴奠定坚
实组织基础。

覃卫国还调研了双楼村王
淮北蔬菜大棚，走访看望了淮海
战役担架队队员鲁继臣、防返贫
监测户徐钦远、退休会计王德利
和老党员、老教师王善琪等。

本报讯 12 月 10 日 至 11
日，市委书记张永赴濉溪县临
涣镇，住村入户、走访调研，宣
讲 党 的 十 九 届 六 中 全 会 精
神。他强调，要迅速兴起学习
宣传贯彻党的十九届六中全
会精神热潮，从党的百年奋斗
历程中汲取智慧和力量，全面
推进乡村振兴，让群众生活芝
麻开花节节高。

在临南村和姚湖村，张永
实地察看就业帮扶车间和农
业 产 业 化 示 范 点 ，走 访 老 党
员、老村干、脱贫户，仔细询问
生产经营等情况。他要求，要

充分发挥基层党组织战斗堡
垒和党员干部先锋模范作用，
时刻把困难群众的安危冷暖
放在心上，坚决做好巩固拓展
脱贫攻坚成果同乡村振兴有
效衔接；要因地制宜发展特色
产业，壮大村级集体经济，做
大做强就业帮扶车间，吸纳更
多群众就地就近就业，带动促
进共同致富。

在四里村，张永实地调研
基层党建、信访维稳、人居环境
整治等工作开展情况。他强
调，要以党的十九届六中全会
精神为指引，进一步建强村“两
委”班子，全面提升基层党建水
平和基层治理效能。要用心用

情用力解决好群众“急难愁盼”
问题，扎实做好信访稳定工作，
不断提高群众满意度。要持续
抓好移风易俗，完善农村基础
设施，提升公共服务水平，全面
改善村容村貌。

张永还走访了高皇村 123
幼儿园、临南养老服务中心。
他强调，要认真落实以人民为
中心的发展思想，把保障和改
善民生放到突出的位置，切实
增强群众的获得感、幸福感、安
全感。

10 日傍晚，张永在四里村
主持召开座谈会，宣讲党的十
九届六中全会精神，阐释全会
的丰富内涵和核心要义。张

永强调，要深刻认识全会的重
大现实意义和深远历史意义，
把学习宣传贯彻全会精神作
为当前和今后一个时期的重
大政治任务，不断增强“四个
意识”，坚定“四个自信”，衷心
拥护“两个确立”，忠诚践行

“两个维护”，切实把思想和行
动统一到全会精神上来。要
把实施乡村振兴战略作为学
习贯彻全会精神的有力抓手，
扎实推进乡村振兴各项重点
工作，促进农业高质高效、农
村宜居宜业、农民富裕富足，
不断满足群众对美好生活的
向往，确保全会精神在广大农
村落地生根、开花结果。

张永在濉溪县临涣镇住村走访宣讲党的十九届六中全会精神时强调

迅速兴起学习宣传贯彻热潮
全面推进乡村振兴 让群众生活芝麻开花节节高

覃卫国在相山区、杜集区住村走访调研时强调

聚焦乡村振兴加快农业农村现代化
创造性推动六中全会精神在农村落地生根

本报讯 12 月 10 日上午，
市政协召开十届二十四次常委
会议。会议决定，政协第十一
届淮北市委员会第一次会议于
2022年1月在相山召开。

市政协主席谌伟主持会议
并讲话。副市长高维民应邀参
加会议。市政协党组副书记张
力列席会议，副主席朱先明、刘
添才、程晋明、孙兴学，秘书长
陈新华出席会议。

会议传达学习中共十九届
六中全会精神，听取高维民所
作的市人民政府关于市政协十
届四次会议提案办理情况的通
报。会议认为，市政府始终把
政协提案办理工作摆到重要议

事日程，与重点工作同安排、同
部署、同落实，强化组织领导，
创新办理方式，健全督查机制，
委员满意率和基本满意率较
高。

在分组讨论的基础上，会议
审议通过关于召开政协第十一届
淮北市委员会第一次会议的决定
（草案）、政协第十一届淮北市委
员会第一次会议议程（草案）。

谌伟在总结讲话中指出，
要按照中央及省委、市委部署
要求，深入学习宣传贯彻中共
十九届六中全会以及省、市党
代会精神，深化学思践悟，把握
核心要义，把忠诚拥护“两个确
立”转化为坚定践行“两个维
护”的实际行动。要在市委的
坚强领导下，聚焦“淮北要事”，

提高“履职之能”，强化“作风之
实”，把政协制度优势更好转化
为社会治理效能，在新的赶考
之路上交出政协履职的合格答
卷。要深刻认识开好市政协十
一届一次会议的重要意义，加
强组织协调，细化工作方案，明
确职责分工，全力做好会务组
织、文稿起草、新闻宣传等各项
工作，确保大会顺利召开并取
得圆满成功。

会议还对市政协2021年度
“新时代履职尽责好委员”“优秀
界别”和“市政协十届四次会议
优秀提案、提案办理先进单位、
先进提案工作者”进行表彰。

市政协机关四级调研员以
上干部，县区政协负责同志，部
分市政协委员等参加会议。

市政协召开十届二十四次常委会议

政协第十届淮北市委员会常务委员会第二十四次会议决定，政协第十一届淮北市委员会
第一次会议于2022年1月在相山召开。建议会议的主要议程是：一、听取和审议政协第十届淮
北市委员会常务委员会工作报告；二、听取和审议政协第十届淮北市委员会常务委员会提案工
作报告；三、大会发言；四、列席淮北市第十七届人民代表大会第一次会议，听取和讨论市人民
政府工作报告及其他有关报告；五、选举事项；六、听取和审议关于政协第十一届淮北市委员会
第一次会议提案审查情况的报告；七、审议通过大会决议。

政协淮北市委员会常务委员会关于召开
政协第十一届淮北市委员会第一次会议的决定
（2021年12月10日 政协第十届淮北市委员会常务委员会第二十四次会议审议通过）

本报讯 据淮北海关统计，
今年前 11 个月，我市进出口总
值106.8亿元人民币，较去年同
期（下同）增长69.7%，增速全省
第一，进出口总值超过去年全
年，并首次突破 100 亿元。其
中，出口97.1亿元，增长74.8%；
进口 9.7 亿元，增长 31.7%。进

出口、出口和进口增幅分别比全
省平均增幅高 43.2、47.2 和 6.6
个百分点。

从贸易方式来看，前 11 个
月，我市以一般贸易方式进出口
91.3亿元，增长76.2%，占同期我
市进出口总值（下同）的85.5%；
进料对口进出口8.1亿元，增长
141.2%，占比 7.6%。来料加工
进出口7.4亿元，增长12.6%，占
比6.9%。

从企业性质来看，前 11 个
月，我市民营企业进出口85.8亿
元，增长 98.2%，占比 80.3%；中
外合资企业进出口8亿元，增长
72.7%，占比 7.5%；国有企业进
出口3.2亿元，增长70.9%，占比
3%。

从贸易合作伙伴来看，美
国 仍 是 我 市 第 一 大 贸 易 伙
伴。前 11 个月，我市对美国进
出口34.7亿元，增长186.7%，占

比 32.4%；对欧盟 27 国进出口
16.6 亿 元 ，增 长 101.8% ，占 比
15.6% ；对 韩 国 进 出 口 10.9 亿
元，增长 8.7%，占比 10.2%；对
印 度 进 出 口 7.4 亿 元 ，增 长
81.7% ，占 比 6.9% 。 同 期 ，对

“一带一路”沿线国家进出口
24.4 亿 元 ，增 长 41.1% ，占 比
22.9%。上述国家进出口合计
占 我 市 同 期 进 出 口 总 值 的
88.1%。

前11个月
我市进出口总值首次突破100亿元

12月10日，孩子们在民警指导下进行安全骑行体验。

当日，市交警支队四大队民警前往烈山区杨庄矿中心幼儿园开展交通安全宣传主题活动。孩子们

通过学习交通指挥手势、正确佩戴安全头盔、体验安全骑行等形式，增强交通安全法规意识和自我保护

能力。 ■ 摄影 记者 冯树风 通讯员 李梦琳

趣味学交规
安全伴成长

新华社北京12月10日电 中
央经济工作会议 12 月 8 日至 10
日在北京举行。中共中央总书
记、国家主席、中央军委主席习
近平，中共中央政治局常委李克
强、栗战书、汪洋、王沪宁、赵乐
际、韩正出席会议。

习近平在会上发表重要讲话，
总结2021年经济工作，分析当前经
济形势，部署2022年经济工作。李
克强在讲话中对明年经济工作作出
具体部署，并作了总结讲话。

会议认为，今年是党和国家
历史上具有里程碑意义的一年。

我们隆重庆祝中国共产党成立一
百周年，实现第一个百年奋斗目
标，开启向第二个百年奋斗目标
进军新征程，沉着应对百年变局
和世纪疫情，构建新发展格局迈
出新步伐，高质量发展取得新成
效，实现了“十四五”良好开局。

我国经济发展和疫情防控保持全
球领先地位，国家战略科技力量
加快壮大，产业链韧性得到提升，
改革开放向纵深推进，民生保障
有力有效，生态文明建设持续推
进。这些成绩的取得，是以习近
平同志为核心的党中央坚强领导

的结果，是全党全国各族人民勠
力同心、艰苦奋斗的结果。

会议指出，在充分肯定成绩
的同时，必须看到我国经济发展
面临需求收缩、供给冲击、预期转
弱三重压力。世纪疫情冲击下，
百年变局加速演进，外部环境更

趋复杂严峻和不确定。我们既要
正视困难，又要坚定信心。我国
经济韧性强，长期向好的基本面
不会改变。无论国际风云如何变
幻，我们都要坚定不移做好自己
的事情，不断做强经济基础，增强
科技创新能力，坚持多边主义，主

动对标高标准国际经贸规则，以
高水平开放促进深层次改革、推
动高质量发展。

会议认为，在应对风险挑
战的实践中，我们进一步积累
了对做好经济工作的规律性
认识。

中央经济工作会议在北京举行
习近平李克强作重要讲话 栗战书汪洋王沪宁赵乐际韩正出席会议
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